

8816 Hirzel, im März 2015

DANKSAGUNG

Für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Jana Evelyne Lehmann

erfahren durften, danken wir von Herzen.

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, doch tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihr entgegengebracht wurde. Danke allen, die mit Jana in ihrer schweren Zeit in Kontakt geblieben sind.

Danke auch allen, die ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten und mit uns in der Kirche oder in Gedanken Abschied nahmen.

Ein besonderer Dank gilt Pfarrer Ulrich Hossbach und Barbara Grimm für die stimmungsvolle Gestaltung des Abdankungsgottesdienstes.

Die Trauerfamilie